

## St. Thomas e.V. lud zum Sommerfest ein



*(v.l.) Einrichtungsleiter Rainer Müller, BM Christian Eheim, Alt-Gemeinderat Peter Brecht (SPD), Aufsichtsrat Prof. Dr. Gustav Rückemann*  
*Foto: St. Thomas e.V.*

Am Samstag (6. Juli 2024) lud die Nachsorgeeinrichtung St. Thomas e.V. zum Sommerfest in der Fröbelstraße ein.

Der gemeinnützige Verein St. Thomas versorgt chronisch psychisch kranke Menschen in offenen Wohnformen bedürfnisgerecht, menschenwürdig und wohnortnah. Bürgermeister Christian Eheim stattete dem Sommerfest einen Besuch ab und übermittelte die besten Wünsche der Gemeinde: „St. Thomas e.V. ist eine wichtige soziale Einrichtung. Die Stärke einer Gesellschaft bemisst sich am Umgang mit ihren schwächsten Mitgliedern. Deshalb ist es gut, dass die Bewohner von St. Thomas einen festen Platz in unserer Mitte haben“, so Bürgermeister Christian Eheim.